

NEGOCIOS

# Terpel y Ecopetrol suscriben billonario contrato para suministro de combustible

Son dos contratos por \$11 billones para el suministro de gasolina y diese.

Publicado hace 8 horas on 03/10/2022

Por **Kevin Steven Bohórquez**



Terpel informó este lunes que suscribió dos contratos con Ecopetrol para el suministro de gasolina corriente y el suministro de diesel. De acuerdo con la organización, ambos compromisos tendrán una vigencia hasta 30 de septiembre de 2023.

La organización dijo que los dos contratos son por \$11 billones y ya fueron aprobados por el representante legal” en cumplimiento de sus atribuciones estatutarias”, informaron a través de la Superintendencia Financiera.

Por ahora no entregaron más detalles sobre los contratos pactados por la petrolera. No obstante, la movida se da en medio de la discusión sobre la situación de los combustibles en el país y las alzas que vienen en los próximos meses.

Hoy Terpel, Primax y Texaco están en el top 3 de las empresas líderes de la comercialización de gasolina en Colombia por números de galones, según Fendipetróleo (Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos). Se estima que Terpel ya completa más de 2.000 estaciones de servicio en el país.

En el primer semestre, la empresa reportó ingresos por \$16,3 billones acumulados, lo que se tradujo en un crecimiento del 72% frente al primer semestre del 2021. La organización aseguró que estos resultados se dieron principalmente por los mayores niveles de precios, un decalaje favorable y gran desempeño comercial.

[Convierta a Forbes Colombia en su fuente de información de negocios.](#)





Alemania destinará hasta US\$195.000 millones para contener precio del combustible



Ecopetrol Trading Asia ya abrió sus puertas en Singapur



Acción de Ecopetrol cierra por debajo de los \$2.000 en la Bolsa de Valores de Colombia



Ecopetrol vende más petróleo a Europa a medida que crece la competencia en Asia



Petroleros piden al Gobierno descartar impuesto a las exportaciones contemplado en la



Reficar producirá 2.000 barriles de crudo al día para abastecer la demanda combustibles en el país

NEGOCIOS

# Presupuesto de regalías 2023-2024 sería de \$31,3 billones: Gobierno

El Ministerio de Hacienda radicó el proyecto de ley ante el Congreso con el que busca que un monto por \$31,3 billones para el bienio 2023-2024.

Publicado hace 8 horas on 03/10/2022  
Por **Forbes Staff**



El Gobierno Nacional radicó este lunes ante el Congreso de la República el proyecto de ley de presupuesto del Sistema General de Regalías (SGR) para el bienio 2023-2024. Se busca que se apruebe un monto por \$31,3 billones, que equivale al 2,1% del PIB.

El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, explicó que los recursos del SGR, junto con los que se asignen del PGN, tienen el reto de apalancar la ejecución de proyectos estratégicos de inversión dentro de altos estándares de eficiencia.

**Lea también: [Quedan \\$15.7 billones para asignar en proyectos de regalías a 2022](#)**

De acuerdo con la cartera económica, el proyecto de ley favorece la descentralización de los dineros del Estado, al asignar un presupuesto para la inversión de los territorios por \$29 billones:

- \$7,5 billones serán asignados directamente para entidades territoriales productoras y puertos.
- \$3,8 billones se asignarán a los municipios más pobres y contribuirán al cierre de brechas.
- \$10,1 billones serán asignados a los departamentos y regiones del país para la aprobación de proyectos de alto impacto regional. De estos recursos, \$6,1 billones serán probados directamente por los departamentos.
- \$3,0 billones orientados a financiar proyectos en ciencia, tecnología e innovación.
- \$3,4 billones financiarán proyectos que estabilizan y transforman los territorios más afectados por la violencia, la pobreza, las economías ilícitas y la debilidad institucional.
- \$694.000 millones serán asignados para los grupos étnicos del país encaminados a proteger los derechos de los pueblos indígenas, las comunidades negras, afrocolombianas, raizales y palenqueras.
- \$299.000 millones para la protección y conservación de las áreas ambientales estratégicas, el desarrollo sostenible y la lucha contra la deforestación.

El Ministerio de Hacienda confirmó que este es el presupuesto que más recursos ha asignado a los territorios desde 2012, pues se favorecerá en gran medida la transición gradual y ordenada hacia la descarbonización de las economías regionales.



TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

---

NEGOCIOS

# Acciones de Tesla se desploman por problemas logísticos que amplían brecha de entregas y producción

Tesla, una de las automotrices más grandes del mundo, tuvo un desplome en sus acciones derivado de la baja venta por problemas logísticos.

Publicado hace 8 horas on 03/10/2022

Por **Forbes Staff**



